

LA VIE DES CELLULES

CELLULE DE QUIMPER.

Le rapport de cette cellule arrive au moment même où le bulletin allait être fait.

Ventes à la criée. A cause de la tempête, les copains n'ont pu se rendre à Douarnenez. (Le voyage risquant de dépasser le chiffre de vente)

Affichages. LA VERITE est affichée chaque semaine. Les collages sont même plus importants à présent par suite de l'augmentation du matériel. L'Affiche "60.000 travailleurs" a dû être collée à deux reprises par suite du sabotage stalinien.

Lancement de LA JEUNE GARDE.

Nous avons reçu 100 Nos répartis comme suit = 25 vendus de la main à la main. Il est intéressant de noter qu'un camarade en a vendu 13 rien qu'à l'Ecole Normale, ce qui prouve qu'il y a là des possibilités de bon travail.

5 abonnements ont été faits à LA JEUNE GARDE.

Souscription. La cellule a recueilli 720 frs sur la liste permanente de la cellule.

Contacts. La camarade René LE DU, libéré de la caserne, travaille à présent à Concarneau. Il va contacter les sympathisants afin de reprendre les ventes à la criée.

Le responsable de cellule
Jean LEROUX.

XX
XX
Dans le rapport ci-dessus.
Discussion politique dans la cellule.....?
Abonnements à LA VERITE.....?
XX
XX
Faites parvenir vos rapports avant le 12 et le 27 de chaque mois.

CELLULE DE PLEYBEN.

Réunion du 3 décembre.

Présents..5. Exposé sur l'historique de la C.G.T. Différences entre la C.G.T et le Parti.

Affichages. décidés à Pont-Coblanc et à Pleyben.

Souscriptions et abonnements décidés

La responsable de cellule
A.M. Fauglas.

XX
Dans les rapports, indiquez les résultats de préférence aux projets.
XX

CELLULE DE BREST.

Réunion du 10 décembre.

6 présents..1 absent excusé.

Vente à la criée. Non faite dimanche par suite de la tempête.

Collage de LA VERITE à Brest et St Marc.

Abonnements. Un fait par G.Trévien.

Diffusion de Tracts sur la guerre d'Indochine à l'arrivée du train ouvrier.

Discussion sur la préparation de lettres ouvertes aux PS, PCF, JS, UA et UJ-RF, les appelant à l'organisation d'un meeting sur la Guerre D'Indochine. Lettre au syndicat de l'Arsenal attirant son attention sur le fait que des navires de guerre (Cdt Delage) sont en réparation à l'Arsenal et doivent partir pour l'Indochine au début de Janvier.

Nous demanderons une assemblée syndicale pour que les travailleurs refusent le travail sur ces navires. D'autre part, le texte d'un tract adressé aux ouvriers et marins de Brest est adopté par la cellule.